



ももぐみだより 6月

運動会がありました



ご参加頂きありがとうございます。今年はお天の恵に恵まれ、親子で走る姿はかわいらしく、とても微笑ましかったです。当日は、シロてしもうちももいました。笑いながら走りきる事ができたこと。いつもと違う雰囲気戸惑う姿もありましたが、近くにお父さんやお母さんがいて、子どもも安心して参加できたこと、ほんとに感じます。××やおやも喜びそうにしている姿がみえ、よかったです。



造形遊び



今日はムシ歯予防カードがあったので、ムシ歯の製作を行いました。顔のパーツをのりで見張り、口の中には歯を見はりました。歯はどのように生えているか、友達のを見たり、自分の歯を角虫でみたりして、ムシ歯も、好きなように描いてもらうと、少しだけクランプでムシ歯を描く子ども、全ての歯をムシ歯にする子どもと、個性豊かな作品が出来ました。来月も楽しみにしていただいね。



室内遊び



梅雨に入り、室内で過ごす日も増えました。遊戯室でサーキット遊びや新聞紙を糊で貼って遊ぶ。新聞紙遊びでは先生に「〇〇作って」と作って、谷川、いいものを伝え、様々なものに作り楽しんでいました。サーキット遊びも最初は怖がり、先生の手を借り、一緒にやっていたのですが、慣れると「自分で」と高い声でやる姿がありました。これから色々な遊びも取り入れ、室内でも楽しく遊べるようにしていきますね。



来月はこんなことをするよ

①朝の体操が始まります。

7月より幼児クラスのように朝園歌や様々な体操を行います。少しづつお家で披露する姿がみられるかもしねないですね。

②水遊び、泥んこをします。

暑い日も増え、ウッドデッキが水遊びや園庭で泥んこをやっていきます。又、持ちものをお伝えしますね！

③お友達とたくさん遊ぼう

いろいろな友達への興味心が芽生え、一緒に遊ぶ姿がみられます。会話をしながら遊べるようにしていきます。

